



Succès du challenge sportif des quatre communes



Publié le 25/10/2018 -- La Dépêche du Midi

Clermont-le-Fort (31) Succès du challenge sportif des quatre communes

Photo DDM : Des participants pleins d'entrain au départ de l'édition 2018.

Ce dimanche matin le brouillard était assez intense au départ des marcheurs, coureurs à pied, vététistes et cyclistes pour le challenge des quatre communes. Après un petit-déjeuner café viennoiserie servi à la salle des fêtes, les participants au nombre de 81 se sont élancés sur les routes et les chemins vers Venerque ou vers Goyrans.

On a noté la participation de nombreux enfants ainsi que la présence de monsieur le maire de Goyrans tiré par son chien.

Le premier de retour était un coureur à pied Pascal Lacroix ; un vétéran de Goyrans. Il a parcouru les 7 km, parfois boueux, en 52 minutes.

Bethy Giachetto de l'équipe festive à la mairie de Clermont a donné les résultats de la participation : « Sur 81 au total, 56 étaient d'Aureville, 17 de Clermont-le-Fort et 8 de Goyrans. Les plus nombreux, 43, ont fait la marche familiale de 7 km. Tandis que sur la boucle de 9 km on compte 20 marcheurs et coureurs. Comme l'an passé Aureville était déclaré vainqueur du challenge du nombre de participants. »

Elle ajouta que 7 bénévoles ont été mobilisés pour assurer la sécurité et poser la veille, flèches et ruban de signalisation rouge et blanc. Elle a remercié Anne Delpy présidente de l'association de randonnées familiales « Marmottes et Marmots », pour son aide au balisage du parcours et pour son rôle de voiture-balai piétonne, ramassant les signes et rubans, faisant ainsi disparaître toute trace de l'événement dans la nature autour de Clermont.

La matinée se termina par un apéro très convivial à la salle des fêtes.